

# ながつき



校訓：「正直・親切・勇敢」

今年度の学校の教育目標

「幸せへの道を拓く」

～希望へ歩む学校を～

- ・「自分を深く見つめる子」〈正直〉
- ・「相手の気持ちを考える子」〈親切〉
- ・「正しいと思うことを行う子」〈勇敢〉



## ～9・10月の児童の様子です～

### 長月小学校運動会

9月24日(日)、絶好の秋日和のもと長月小学校最後の運動会が行われました。「長月のみんなで最後の運動会」(6年 O・Kさん)のスローガン下、保護者の皆様や多くの地域の方々に参加していただき盛大に行うことができました。子どもたちも練習の成果を発揮でき、大満足の様子でした。御参加・御協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



### 南宇和郡小学校陸上競技大会

10月17日(火)には、南レク城辺グラウンドにて郡小学校陸上競技大会が行われました。開会式では、本校のF・Yくんが堂々と選手宣誓を行いました。残暑厳しい夏休みの終わりから、3年生以上の児童が練習を重ねてきました。競技会では、それぞれが自分のベスト記録更新を目指して頑張りました。入賞した児童を紹介します。

3年男子60m 2位 S・R(3年)

3年男子100m 3位 S・R(3年)

走り幅跳び 3位 H・R(6年)

ソフトボール投げ 1位 O・K(6年)

走り高跳び 3位 O・K(6年)

O・Kさんは、ソフトボール投げで県陸上運動記録会に出場します。



## 運動会を終えての感想（一部抜粋）

- 運動会に地域の人がたくさん来たので、緊張しました。でも、頑張って走ったり声を出したりできました。一番頑張ったことは、全校リレーです。バトンを落としたけど、すぐ拾って最後まで全力で走り抜けることができ、とても楽しかったです。親子リレーでお母さんを抜けたことも嬉しかったです。  
(2年 M・S)
- 最後の運動会だから、思いっきり走ったり踊ったりしました。はしりやいこは1位になりたかったので走るコツをユーチューブで検索しました。親子リレーでは、お父さんに負けないように走りました。縄跳びチャレンジでは、本番で新記録が出てとても嬉しかったです。最後の運動会を頑張ってきて嬉しかったです。  
(3年 S・R)
- 僕は今年、紅組の団長でした。エールを送ろうでは、一人で言うせりふもたくさんあったけれど、大きな声で言えたので、とても嬉しかったです。親子でリレー対決では、去年はお父さんに負けたけれど、今年は勝つことができ嬉しかったです。今年は、紅組は負けてしまいました。すごく悲しかったです。  
(6年 H・R)
- 今日には運動会がありました。玉入れでは、1点差で勝ちました。おじいちゃんと協力して玉を入れることができたので嬉しかったです。大玉レースでは、いとこと息を合わせてできました。長月小学校の運動会で一番心に残りました。それは、家族や地域の人、先生や大学院生のみなさんのおかげだと思いました。長月小学校最後の運動会は、一生忘れません。  
(6年 F・Y)



### <11月行事予定>

- 2日(木) 委員会活動
- 8日(水) 大洲青少年交流の家利用活動  
～10日 (5年生)
- 13日(月) 県陸上運動記録会
- 16日(木) いじめストップDAY
- 22日(水) 長月小閉校実行委員会
- 26日(日) 親子マラソン大会
- 27日(月) 繰替休業日
- 29日(水) 音楽発表会
- 30日(木) 全校校外学習  
(坊ちゃん劇場)

※予定は変更になる場合があります。

教育雑感

### アンカー

学級通信に「アンカー」というタイトルを付けたことがありました。それは6年生を担任した時で、小学校の最終走者であるという意味や、船の碇を意味する言葉であることなどから、最高学年として頑張っていこうという思いを込めた命名でした。

先日、南宇和郡小学校陸上競技大会に12名の選手が出場しました。伝統の水色のユニフォームを着て。このユニフォームは平成になった頃に新調され、30年以上多くの子供たちが着用してきたものです。そのユニフォームで参加するのも今年が最後。文字通り長月小学校の長い歴史のアンカーとして大会に参加しました。子供たちはそれぞれの目標に向かって精いっぱい競技に参加しました。この水色のユニフォームもこれが最後と思いながら、立派なアンカーたちの姿をしっかりと目に焼き付けた最後の陸上大会でした。